

21 de enero de 2022  
Sala de Juntas anexa al Salón de Ex Presidentes del Palacio Municipal, ubicado  
en Portal Independencia número 4, colonia centro, San Miguel el Alto, Jalisco.

## COMITÉ DE ADQUISICIONES H. AYUNTAMIENTO DE SAN MIGUEL EL ALTO, JALISCO

### ACTA DE LA SESIÓN DE INSTALACIÓN

#### I. Lista de asistencia y comprobación del quórum legal

En el municipio de San Miguel el Alto, Jalisco, siendo las 10:00 horas del día 21 veintuno del mes de enero del año 2022 dos mil veintidós, en el lugar que ocupan las instalaciones del H. Ayuntamiento Constitucional, concurrieron los 09 nueve miembros del Comité de Adquisiciones, por lo tanto se comprueba que existe quórum legal para la celebración de la sesión de instalación a que convocó el Presidente Municipal, de conformidad con lo establecido en el artículo 46, fracción III del Reglamento de Adquisiciones Gubernamentales, enajenaciones y contratación de servicios para el Municipio de San Miguel el Alto, Jalisco  
Por lo que para dar inicio a la Sesión, el Presidente Municipal C. Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo dio lectura al orden del día que fue dado a conocer a los comisionados a través de la convocatoria emitida en tiempo y forma, el cual se cita a continuación:

- I. Lista de Asistencia y declaración del quórum legal.
- II. Lectura, y en su caso aprobación del Orden del Día.
- III. Instalación y toma de protesta de los integrantes del Comité Municipal de Adquisiciones.
- IV. Exposición: "Atribuciones del Comité Municipal de Adquisiciones "
- V. Asuntos Varios
- VI. Clausura.

#### II. Lectura, discusión y en su caso aprobación del Orden del Día

Por lo que fue puesta a consideración de los miembros de ésta Comisión el Orden del Día, de referencia para conocer si existía alguna observación, no habiendo ninguna, la presidencia solicitó la votación de los comisionados, quedando **aprobado el orden del día.**

#### III. Secretario Técnico

De conformidad con el artículo 41 fracción III del Reglamento de Adquisiciones Gubernamentales, enajenaciones y contratación de servicios para el Municipio de San Miguel el Alto, Jalisco se especifica que el Secretario Ejecutivo de dicho comité es le Jefatura de Proveeduría la cual esta a cargo de la LT. ERIKA BRAVO HENÁNDEZ

#### IV. Toma de protesta de los miembros de la comisión

Concluidos los puntos II y III del orden del día, la Comisión quedó integrada con los servidores públicos que a continuación se mencionan:

Cargo	Nombre
Presidente Municipal	Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo
Regidora	IAI. Hilda Viridiana González González
Regidor	Abg. Angel Missael Loza Martín
Regidora	Lic. Ana Marlene Jiménez Muñoz
Órgano Interno de Control	LCP. Rigoberto Guzmán Loza
Miembro de la COPARMEZ	Lic. Héctor Alejandro González Ramírez
Vocal permanente	Lic. Rodrigo Trujillo González
Secretario Ejecutivo	LT. Erika Bravo Hernández
Representantes de Profesionistas	Mtro. Luis Miguel Ramírez Anguiano

Por lo cual el C. Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo, procedió a tomar la protesta de Ley a los integrantes de esta Comisión, declarando legalmente constituida su instalación, para sus fines de Ley.  
Cada uno de los integrantes de la Comisión, y quien la preside, protestaron al cargo conferido y manifiestan su legal desempeño.

#### V. **Presentación funciones del Comité de Adquisiciones.**

Como quinto punto del orden del día la presidencia cedió el uso de la voz al Lic. Rodrigo Trujillo González Secretario General de este H. Ayuntamiento y vocal permanente de esta comisión quien dio una breve exposición en relación al asunto que se menciona en el orden del día de este punto.

#### VI. **Asuntos generales**

El presidente pregunta a la Comisión si existen asuntos generales que tratar, y no habiendo asuntos se declaró desahogado y se procedió al siguiente punto del orden del día.

#### VII. **Lectura y firma del Acta**

Para finalizar con los trabajos del comité listados en el orden del día, la Presidencia dio lectura a la presente Acta y preguntó si hubiera alguna observación, no habiendo ninguna se preguntó si era de aprobarse la misma, quedando aprobada en sus términos, por lo que los comisionados resolvieron firmar de conformidad el Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión Municipal de Regularización del Municipio de San Miguel el Alto, Jalisco.

#### VIII. **Clausura**

No habiendo más asuntos por tratar, el Presidente dio por concluida la sesión siendo las 12:00 horas del día 21 veintuno de enero del año 2022 dos mil veintidós, notificando que se citaría con oportunidad a la siguiente sesión.

San Miguel el Alto, Jalisco, a 21 veintuno de enero de 2022



H. Ayuntamiento Constitucional  
San Miguel el Alto, Jalisco

CONTECAL **Roberto** Guzmán Loza

Titular del Órgano del Interno de Control Interno



H. **Dr. Luis Alfonso** Navarro Trujillo  
Ayuntamiento de **Presidencia**  
San Miguel el Alto, Jalisco.

LT. Erika Bravo Hernández  
Jefe de Proveeduría

Lic. Ana Marlene Jiménez Muñoz  
Regidora

Abg. Ángel Missael Loza Martín  
Regidor

Lic. Héctor Alejandro González Ramírez      Ing. Hilda Viridiana González González  
Representante de COPARMEX San Miguel el Alto      Regidora

Lic. **Rodrigo** Trujillo González  
Secretario General

Mtro. Luis Miguel Ramírez Anguiano  
Representante de los Profesionistas